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Kleine Anfrage betreffend Lehrermangel 2010/11 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Dem Vernehmen nach ist für das nächste Schuljahr mit einem Lehrermangel zu 
rechnen. Insbesondere an der Realschule, aber auch an andern Stufen, soll es 
nicht mehr möglich sein, sämtliche Stellen mit dafiir ausgebildeten Le1:1rkräften 
zu besetzen; ja es ist zu befürchten, dass einzelne Fächer gar nicht mehr 
angeboten werden können. 

Vor wenigen Jahren gab es bereits einmal einen akuten Lehrermangel. Der 
Kantonsrat verabschiedete eine Entlastungsvorlage, um solche unerfreulichen 
Entwicklungen zu verhindern. In der Begründung hiess es u.a., dass man sich 
von den Massnahmen einen wesentlichen Beitrag zur Attraktivierung des 
Lehrerberufes im Kanton Schaffhausen verspreche. Noch vor einem Jahr liess 
das ED verlauten, es werde bei der Besetzung von Lehrerstellen keine Probleme 
geben. 

Ich bitte Sie deshalb höflich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. 	 Wie sieht die Situation aktuell und im Hinblick auf das kommende 

Schuljahr aus? Wie sind die einzelnen Stufen betroffen? War die 

derzeitige Attraktivierung nachhaltig? 


2. 	 Können sämtliche Stellen mit adäquat ausgebildeten Lehrpersonen besetzt 
werden? Falls nein: Wie viele Stellen sind betroffen? AufweIchen 
Stufen? 

3. 	 Weshalb kommt es schon wieder zu einer solch unerfreulichen Situation? 



4. 	 Sieht der Regierungsrat Handlungsbedarf? Falls ja: Wo? Sind bereits 
Massnahmen geplant? Falls ja: Welche? 

5. 	 Sind für die nahe Zukunft Massnahmen zur Entlastung der Lehrerschaft 
und damit zur Attraktivierung des Lehrerberufes geplant? Falls ja: 
Welche? Falls nein: Warum? 

Ich bedanke mich im Voraus für die Beantwortung der gestellten Fragen. 

Mit freundlichen Grüssen 
--1-- GI-v---
rorg Tanner 


